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Hoy, en la comparecencia de la presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación RTVE en la Cámara Alta 

 
Montesinos critica la gestión de Elena Sánchez con 
los Fondos Europeos para programas de la 
Generación Digital: “Una chapuza ejemplo de su 
incompetencia” 

  

• La portavoz adjunta del GPP Macarena Montesinos afirma que la gestión con 
los fondos europeos por parte del Gobierno de Pedro Sánchez “es una 
colosal chapuza y un ejemplo de incompetencia, lo mismo que pasa con 
Elena Sánchez en RTVE” 

•  “Prueba de ello es Brigada Tech, un programa divulgativo dentro del Pacto 
por la Generación Digital que se financia con los Fondos Next Generation de 
la UE. Hablamos de 4 millones de euros y de la imposición de la productora 
por el Gobierno, dentro de los 23 millones de euros asignados a RTVE”, 
explica  

• Como resultado, subraya que hay un proyecto fracasado, pagado con fondos 
europeos, que solo sumó 372.000 espectadores, el 2,8% de share, 
convirtiendo a TVE en la quinta opción, “algo verdaderamente humillante”. 
¿Qué tiene previsto hacer con el resto de millones que debe invertir en 
programas semejantes del proyecto Generación D para evitar que se sigan 
despilfarrando dichos fondos en iniciativas como la descrita?, pregunta 

• Por otro lado, el portavoz popular en dicha comisión, Eduardo Carazo, señala 
que las anomalías en torno al programa de RTVE Cataluña LateXou suponen 
un nuevo escándalo en la RTVE de Elena Sánchez. “Anomalías como 
contratar a una productora sin experiencia y designar a personas sin 
trayectoria para la producción ejecutiva por parte de la Corporación mientras 
se contrata a personas que provienen de otra productora, La Fábrica de la 
tele, descartada por su vinculación por la competencia y su implicación en el 
llamado Caso Deluxe. Anomalías como las quejas de los trabajadores por el 
trato de la productora, sin ser respaldados por la dirección”  

• “Anomalías como el inusitado apoyo de la dirección de RTVE al programa a 
pesar del fracaso en audiencia con un millón de euros de presupuesto, sin 
que la presidenta haya aclarado en esta Comisión si pretenden elevarlo a 
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emisión nacional en La 1”, agrega. En su opinión, debe abrirse una 
investigación interna con transparencia, porque el oscurantismo y los 
dedazos ya se están convirtiendo en habituales con la presidenta interina de 
RTVE 

• Por su parte, la diputada Tristana Moraleja señala que si se quiere hacer un 
seguimiento informativo de los efectos deplorables y dramáticos de la Ley 
Montero” y saber cuántos agresores sexuales han sido beneficiados por la 
misma hay que descartar a RTVE, “ya que sólo informa esporádicamente 
siguiendo a pies juntillas instrucciones del Gobierno para silenciar los efectos 
perniciosos de la norma” 

• Añade que el Ejecutivo de Sánchez, con su retraso y dilación en el tiempo al 
no querer reformar la chapuza de la ley del solo sí es sí, está pensando más 
en sí mismo y en sobrevivir con el Gobierno de coalición que en las víctimas 
y las mujeres  

• Además, la diputada Belén Hoyo señala en la Comisión que “convertir un 
servicio público en un servicio político, tiene sus consecuencias. Los 
ciudadanos se asoman a TVE y se van. Y es lógico. Hasta en la retransmisión 
de las Fallas la politización y la falta de rigor se hicieron omnipresentes. No 
sólo relegaron la retransmisión del broche de oro de las Fallas (Fiesta 
declarada Patrimonio de la Humanidad), sino que fue una retransmisión 
plagada de errores y pifias”  

• “No acertaron ni con la bandera ni con el himno. ¿Creen que estas son 
maneras de trabajar con un mínimo de rigor y respeto a la ciudadanía? De 
chapuzas cómo estas, vienen los datos que conocemos. Ustedes impregnan 
toda la programación del mismo sesgo y seguidismo oficial. Da lo mismo un 
informativo que un programa de entretenimiento”, asevera 

• La secretaria general de GPP, Amelia Salanueva, pide por su lado a Elena 
Sánchez que se “gestionen los recursos económicos con eficiencia, control y 
eficacia para que RTVE sea líder” 

• Asegura que “no entendemos que el camino emprendido sea el correcto, ni 
la línea seguida por su gestión vaya por buen camino”. “¿Puede ser la línea 
correcta externalizarlo todo a precio de oro y con una rentabilidad irrisoria, 
cuándo no nula, sin contar con los profesionales de la casa?”, pregunta 

• Además, explica que la oferta es un “ejercicio de mala y cara programación, 
en definitiva, lo más parecido al caos y la ineptitud por parte de la presidenta 
del Consejo de Administración” 
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• A su vez, el también senador Sergio Ramos tacha a la presidenta de RTVE 
de “cómplice necesaria de Pedro Sánchez para ocultar el caso del Tito Berni 
en la televisión pública. Ramos pregunta a la presidenta interina si era 
conocedora del caso antes de que saliera a la luz y si recibió llamadas del 
presidente de Canarias y de Pedro Sánchez para recibir órdenes  

• “A la vista está que los españoles que sólo hayan decidido informarse por 
RTVE no conocen todo el caso, porque ha sido manipulado en favor del 
PSOE. Ramos concluye que esto no representa a ningún canario y “nos 
avergüenza un hecho en donde se ha robado dinero público a manos llenas 
y representa el mayor caso de corrupción en Canarias”.  

• Finalmente, el parlamentario Javier Lacalle pide “a la presidenta interina que 
haya pluralidad en TVE con los medios digitales de los que se hacen eco en 
sus programas informativos, y que incorporen también a algunos otros con 
muchos lectores, según la OJD, que son críticos con el Gobierno, para tener 
una TV publica plural"  
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